

Innenpolitik

Kurz gesagt: Erfolg

Von L. M. | 1. Oktober 2012

Die Bundesregierung vermeldet einen Erfolg. Sie hat im Interesse der Reichen die Politik der Umverteilung von unten nach oben fortgesetzt. Das Ergebnis ist wunschgemäß. Dies geht aus dem im September veröffentlichten Armuts- und Reichtumsbericht hervor. Musste sich das oberste Zehntel 1998 noch mit „nur“ 45 Prozent des Nettogesamtvermögens begnügen, so besaßen sie 2008 schon 53 Prozent. Der unteren Hälfte der Bevölkerung gehörten 1998 noch vier Prozent, 2008 musste sie sich mit nur noch einem Prozent zufrieden geben. Der private Reichtum in Deutschland ist zu Lasten des staatlichen Vermögens gewachsen.

Die Bundesregierung vermeldet einen Erfolg. Sie hat im Interesse der Reichen die Politik der Umverteilung von unten nach oben fortgesetzt. Das Ergebnis ist wunschgemäß. Dies geht aus dem im September veröffentlichten Armuts- und Reichtumsbericht hervor. Musste sich das oberste Zehntel 1998 noch mit „nur“ 45 Prozent des Nettogesamtvermögens begnügen, so besaßen sie 2008 schon 53 Prozent. Der unteren Hälfte der Bevölkerung gehörten 1998 noch vier Prozent, 2008 musste sie sich mit nur noch einem Prozent zufrieden geben. Der private Reichtum in Deutschland ist zu Lasten des staatlichen Vermögens gewachsen.

Dieser Beitrag wurde publiziert am Montag den 1. Oktober 2012
in der Kategorie: **Innenpolitik**, **RSB4**.